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子ども会を子どもたちの手で
一般財団法人 長崎県子ども会育成逹合会 専門副委員長 平 l上: イニ

1 長与町子ども体験 フェス 3 子ども会を子どもたちの手で

今回紹介 した 2つ のイベン トは、子どもたちが、話

し合いを重ねて計画 し当日準備から片付 けまで行った

イベン トです。

この 2か所は、私がジュニア・ リーダ養戌研修会を

担 当させていただき、彼 らと育成者に考 えていただき

ました。それはきっかけであって、大人が「子 どもた

ちに任せてみよう」と判断 されて、場の提供 をされた

ものです。

爾鵞膨 _瞬

今和 6年 1月 28日 、長与町公 民館前 に集 まったた

くさんの子 どもたち。子 ども会の子 どもたちが考 え、

準備 した「長与町子 ども体験 フェス」の時の写真です。

前年 9月 から、子どもたちが集まり話 し合いを重ねて

実施 した子どもたちによる子ども会イベン トで した。

2 愛の子ども会愛野町夏祭リ

今オロ6年 8月 25日 、雲価市愛野町夏祭 りに愛の子

ども会がブースを出しました。中学生のジュニア・リー

ダーたちが自分たちの手で企画して運営した子ども会

長与町の実行委員会に何度か参カロした時に見たのは

「待つ大人」です。イベン トの企画などやったことのな

い小中学生は始めから上手にできません。大人が上か

ら子どもたちを引っ張っていくのではなく、子どもた

ちが自ら動いていくように導いていました。

子 ども会は、大人がすべてのおぜん立てをして「は

いどうぞ」と子 どもたちを遊

ばせる会ではありません。「子

守 り会 か ら子 ども会 に」へ と

育てていくように、大人が変

わ りませんか。 ココロねっこ

運動 と同 じです。大人 (育成

者 )が変われば、子 ども会 も

育っていきます。

ブースでした。

饉ビ謗
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今オロ6年 5月 17日 (金 )に 第 1回理事会を、 6月 7

日(金 )に 評議員会を、「県教育会館」大会議室において

それぞれ開催しました。

県こども未来課長「黒島孝子」様、県教育庁生,E学習

課課長補佐「谷口英次」様にご来賓として出席いただき、
ご祝辞をいただきました。

本年度は、理事 。監事の改選期ではありませんが、

各市町子逹の人事異動や子ども会の役員改選等により、

評議員の一部にも交代があり、次のように理事、監事、

評議員が承認されました。
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長 与 町 田中 直登

時 津 田丁 西鳴 太郎 (占脇 清治 ) (新 )

東 彼 杵 町 森元 奏実

月1 棚 町 一ノ瀬正章

小 値 賀 町 出元  忍 (大 田 議嗣 ) (新 )

佐 々 町 稲澤 昂平

新上五島町 原 雄一意「

評議員の任期は、今和 3年 4月 1日 から今和 7年 3月

31日 までの4年間とする。

県子逹専門委員(会長委嘱)

県子逹理事及び監事
イ支      耳哉 名 選 出 鬼 区 備考

理事 (会 長 ) 比御門長蔵 諫 早 市

理事 (副会長) 三 浦 正 長 崎 市

理事 (副会長) 諸橋 芙美 佐 世 保 市

理事 (副会長 ) 出下 徳美 島 原 市

理 事 赤木  寛 平 戸 市

理 事 松下 一徳 長 与 田T

事 中野 博喜 新上五島町

監 事 吉村 正春 長 崎 市

監 事 垣内 一幸 長 山奇 市

理事、監事の任期は、今和 5年 4月 1日 から今オロ7年
3月 31日 までの 2年間とする。

県子連評議員

選 出 地 区 評 議 員 (旧 評 議 員 ) 備考

長 山奇 市 中野 尚恙

佐 世 保 市 長嶺 紀子 (武尾 定義) (新 )

島 原 市 野ロ ー徳

諫 早 市 石場加代子

大 オ寸 市 川竹 成稔

平 戸 市 出中 国|1大
(冨野奈津美) (新 )

松 '甫 市 高橋 聡美 (吉元 優奈) (新 )

対 馬 市 春田 新一

壱 崚 市 長田 大河

五 島 市 平村 オロ弘

西 海 市 富口 結乃

雲 仙 市 深堀  '享 (小林 優己) 新

南 島 原 市 草野 オロ樹 総 嗚分太郎) (新 )

専門委員の任期は今オロ5年 4月 1日 から今オロ7年 3月

31日 までの2年間とする。

長崎県子ども会育成理合会の理事 副会長 顧間と

して長年ご尽力いただいた久米直様におかれまして

は 去る今オロ6年 7月 |1日 に本日民されました ここ

にあらためて生前のご厚誼に深 く感謝いたしますと

ともに 謹んでお知 らせいたします

役   職 氏    Z 地 区 備考

専 門 委 員 長 谷口久美子 西 海 市

専門副委員長 平 占  仁 諫 早 市

専 門 委 員 水谷 幸子 長 山奇 市

専 門 委 員 官田 龍郎 諫 早 市

事 業 老

①九り`|｀1各県(政今都市)

子逹会長・事務局長会議
|1/15(金 ) 那 覇 市

②全国子ども会育成中央
会議・研究大会

|1/16(土 )

|1/18(月 )

那 覇 市

③安全啓発〔初級)

指導者養成講習会
12/7(土 )

長 崎 県

教 育 会 館

大 会 議 室

④長崎県子ども会

伝承芸能大会

(佐世保市大会)

2/9(日 )

佐世保市相浦

地区コミュニ

ティセンター

⑤長崎県子ども会

指導者・育成者
研修会 (西海市大会)

2/16(日 )

西 彼 保 健

福 祉 セ ン

ター遊湯館

⑥県子逹
第 2回理事会

2/28(金 )

長 崎 県

教 育 会 館

大 会 議 室

今和 6年度 (一財)長崎県子ども会育成連合会

★第 :回理事会 ★評議員会

民

理 今和 6年度 (下半期)の 主な事業

日 程 会  場
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本年度長崎県子ども会ジュニア・リーダー研修会が、

7月 20日 (上 )～ 22日 (月 )の 3日 間、新上五島町立上

五島海洋青夕年の家で開催

さ″tま した。

県 内 か ら小 学 生43名 、

中学生 8名 、ユース・ リー

ダー 2老 、指 導者 15名 の

計68名 が参カロしました。

パ ドルにもなれてきたよ !! うまく未れるかな !!

|_ ・ |11   .  .

よろしくお願 いします |!  こんな子ども会をしたいな !!

ずばっ !!ず ばっ !!ず ばっ!!  海がとってもされいです !!

各地域から参カロしてくださった引率者の皆様 には、

子どもたちの自主性を大切にしながら、班付の指導者

としての的確な役割を呆たしてくださいました。特に

安全・衛生面、イ建康面では、きめ細やかな配慮のもと、

温かい指導をいただき、′ヾから感謝 しています。

慎重に !!慎菫に !!

出発 !lわ くわ く !ド キ ドキ !

○○ができました !!

いよいよ海に入るぞ ‖

YLさ ん、楽 しかったよ !!

○○が楽しみです!!     ザ肖防署の皆様です !|

研修を通 して、子どもたちが楽 しく充実 した活動を

することができたこと、そして、ジュニア・ リーダー

としての自党 と、今後の子 ども会活動 に生かそうとす

る意欲 をもつことができたことを感 じ、 とても頼 もし

く女喜しく思いました。

真剣 に |,2,3,4,5,6… ‖

よくがんばりましたll     お世話になりました !!

今年は特に 3日 間とも真夏 日が続き、熱中症やコロ

ナ感染症などもに配で したが、楽 しい中にも安全に活

動を終えることができましたのは、地元青少年育成逹

絡協議会や教育委員会並びに海洋青少年の家の皆様の

献身的なご協力があったおかげであることを恙れては

なりません。だからお礼申し上げます。

螂

驚麟

みんな、楽 しい思い出をありがとう !!
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で く町子 ど

す cも 自然豊かな五島の

た し参カロ 口 ,来年度t と

るす 市 も 込|ん だ属 し い 。に1申会事務局
と く あ ま多 り 良

久しぶりにL2,3,4…‖
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本年度九州地区ジュニア・リーダー研修大会は、 8

月 10日 (上 )～ 12日 (月 )の 3日 間、宮崎県青島青少年

自然の家で開催予定で した。

長崎県からは、 12Zの 中・高生 と指導者 5老 が参

カロする予定で、貸切バスの手配、熱中症対策等、入念

な準備を進めていましたが、前 日に開催中止の逹絡が

入 りました。

「巨大地震注意報」の発表を受け、参カロ者の安全を第

一に考 え、書渋の決断がなされたものです。

昨年は台風接近により鹿児島大会が中止 となり、 2

年続 けての今回の決定です。参加 を楽 しみにしていた

子 どもたちや、引率の皆様 にとってはとても残念なこ

とで した。次年度の研修会には、ぜひ参カロをしていた

だきたいと考 えております。

会員減少、活動の停滞、役員のなり手不足等、課題

出積の子ども会ですが、県内の各市・町子逹、単位子

ども会では、魅力ある子ども会を目指して、様々な取

り組みを行っています。

そこで、「我が市・町の子ども会」の特徴的な取 り組

みを「県子逹ニュース」や「県子逹のホームページ」等に

紹介 していきたいと考えています。

子ども会に入っていない子どもたちやその保護者の

方々に、子ども会活動を知り、興味を抱いていただく

機会とするとともに、自分たちの子ども会活動の参考

にしていただくために、活動事例を募集するものです。

たくさんのご応募をお待ちいたしております。

【提出していただくもの】

① 市・町子逹や単位子ども会の活動紹介文

(A4用紙 1/4枚、300字程度)

② 掲載用写真 (活動の様子 |～ 2枚 )

【提出期日・提出先】

① 随時

② メールにて県子逹事務局宛てに提出

写  真 活動紹介文 (300字 程度 )

今和 6年 5月 の理事会で県子逹会費の値上げについ

て提案され、 6月 の評議員会で承認されました。

【提案】

①県子逹会費を今和 7年 4月 1日 から、現在の90

円を 170円 に値上 げする。

【現状】

①毎年累積している赤字決算を補填していた県子逹

資産が今和 7年度中に枯渇するため、県子逹の理

営を会員の会費で賄うことになる。

②年々、会員数の減グにより会費1又入が,ソ戌ってきて

い る。

③通信運搬費、
`F刷

費、用紙代等諸経費が高騰して

いる。

④長崎県の会費は、九り`|｀1各県としヒ較 して安価である。

(九 ソ`|｀1平均より100円 ほど安価)

【対策】

①事務局人件費を2割 削減する。

②事務所経費の削減に努める。

③会費を値上げする。

現在、長崎県子逹へ納入する子ども会費は、共済掛

け金50円 、全子逹会費20円 、県子逹会費90円 で合計

160円 です。

このうち県子逹会費が80円 値上げされ 170円 とな

り、合計240円 を県子逹へ納入していただくこととな

ります。

会員の皆様にはご負担をおかけしますが、ご理解と

ご協力のほどよろしくお願いいたします。

《編集後記》

パ リオ リンピックでのアス リー トの活曜 に′ヾ曜 った

今年の夏で した。

みなさんは、 どのシーンがだに残 りましたか。

ビーチバ レー決勝で、選手の興奮を冷 ました「イマ

ジン」の大合唱 に鳥肌がたった人 も多かったのではな

いで しょうか。

“想像 してごらん、全ての人々が平オロに暮 らしてい

ることを……"

世界では、戦争 しか知 らない子 どもたちもいます。

今の子 どもたちが成人になる頃には、世界中で一つも

争いのない地球になっていますように !!
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区た川地

崎大官 会

おタロ 会費 値上げ」せり の

募集「我が市・‐町の子ども会活動」


